

L'estuaire

L'estuaire du Gouessant présente un intérêt écologique majeur en particulier pour les poissons migrateurs.

Mise à jour le 24 février
2022





Les estuaires sont largement reconnus comme des lieux de haute productivité biologique. Ils se situent à l'origine de nombreuses chaînes alimentaires et constituent une zone d'alimentation et de reproduction cruciale pour de nombreuses espèces animales et végétales. Ces zones de transition entre les systèmes maritimes et continentaux constituent de ce fait un écosystème indispensable au bon déroulement du cycle biologique de multiples espèces de poissons migratrices ou résidentes. Ainsi l'estuaire du Gouessant est un cours d'eau important pour plusieurs espèces de poissons migrateurs amphihalins (anguille, saumon, truite de mer, alose, lamproie) malgré que leur circulation soit fortement perturbée par la présence de barrages successifs.

L'enjeu principal est donc de restaurer la fonctionnalité de cet estuaire et en particulier la continuité écologique du Gouessant pour les poissons.

